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La loglsfica va ganando cada vez
m~is importancia por sei; como
dice Alberto Navarro, consejero
delegado de Seur, "una ayuda pa-
ra que los negocios se desarro-
llen", ya que acompafian al mun-
do de las empresas en la comer-
cializaci6n y distribuci6n de sus
productos, de una forma cada
vez m~is decisiva amerced de la
globalizaci6n actual de la eco-
nomla mundial. Pot ello, la idea
avanzada por la ministra de Fo-
mento, Ana Pastor, de treat en
Espafia una Plataforma Log~sfi-
ca Internacional es a juicio de
Navarro "una buena iniciafiva",
pero el directivo defiende que
antes de hablar de internaciona-
lizaci6n, seria mejor crear un
Plan Log/sfico Nacional que per-
mita a Espafia ser compefitiva.

Parece que, aunque est~ de
acuerdo con la ministra de Fo-
mento, tiene dudas.
Todo lo que sea iniciativas para
el sector es muy positivo, sobre
todo por las caracteristicas de
nuestro pals. Pero la realidad es
que estamos muylejos, de tener
un atractivo como puerta de eno
trada en Europa. No obstante,
hay que aprovechar esta inicia-
fiva, pero creando y desarrollan-
do primero un Plan Loglstico
Nacional, y luego relacion~indo-
nos con los paises de los alrede-
dores, los m~s pr6ximos. Des°
pu~s, ya se podr~ pensar en una
internacionalizaci6n, en una pla-
taforma para Ettropa y Africa.

¯ (No cree que Espa~a tiene la su-
ficiente infi-aestructura pare de-
sarrollar ese programa?
Hay muy poca coordinaci6n en
las infraestructuras. Hay que meo
jorar la estrategia y la intermo-
dalidad de una vez, de forma que
mejoren las conexiones y se pue-
dan explotar activos tan impor-
tantes como los que represen-
tan, por ejemplo, los puertos de
Valencia y Barcelona. E1 cliente
quiere rapidez en la entxega.

"Lo primero deberia
ser crear un Plan
Logistico Nacional"

Alberto
Navarro
Es el consejero delegado del grupo Seur

EE

Personal: naci6 en 1969.
Carrera: licenciado en
ciencias econ6micas y em-
presariales pot la Complu-
Lense de Madrid, curs6 el
Programa de Desarrollo
Empresarial del IMD Busi-
ness School.
Tmyectoria: tras trabajar
en UPS, TNT Express y ser
socio de A. T. Kearney, fue
nombrado director general
de Seun Desde septiembre
de 2012, es el consejero
delegado de la compaffla.

Ustedes cuentan con un socio
international fuerte...
Si, tenemos un socio estrat~gico
ffanc~s, GeoPost, que anenta con
una de las mayores redes inter-
nacionales de transporte a nivel
mtmdial, y que posee, desde 2012,
el 60 por ciento de Settr, atmque
es~ presente en la empresa des-
de 2004. Nos ha permitido cre-
cer y aumentar nuestra capaci-
dad, evolucionando y posicio-
mhadonos como una sociedad es-
trat~gica en el sector tanto a nivel
dom~stico como internacional.

~.C6mo se ha comportado d 2013
y qu6 esperan de120147
Hemos fortalecido nuestra po-
sici6n en el mercado, siendo ll-
deres en el transporte urgente y
consolid~hadonos en el comercio
electr6nico. Ha mejorado el vo-
lumen de nuestra actividad, gra-
cias a que en el segundo semes-
tre del afio la actividad econ6-
mica ha comenzado a moverse.
Yen cuanto al afio presente, creo
que el 2014 se puede ver con un
cierto optimismo, siempre con
la precauci6n que se debe man-
tener, dado que estos primeros
meses parece que la actividad
est~ mejorando.

Para leer m~s
www.eleconomista.es/kiosko/
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